



**AKTIV GEGEN
SPEZIESISMUS**

**FÜR DIE BEFREIUNG
DES TIERES!**



DAS SIND WIR

AgeSpe (Aktiv gegen Speziesismus – Für die Befreiung des Tieres) ist eine Tierrechtsgruppe, die hauptsächlich im Rhein-Main-Gebiet aktiv ist. Unsere Gruppe setzt sich aus ganz unterschiedlichen Menschen zusammen, die gemeinsam Speziesismus bekämpfen wollen. Speziesismus meint die Vorstellung, dass der Mensch und seine Bedürfnisse wertvoller seien, als das Leben und die Bedürfnisse nicht-menschlicher Tiere.

UNSER AKTIVISMUS

Unser Anliegen ist es, Speziesismus sichtbar zu machen. Mit unseren Aktionen möchten wir bewusst Alltagssituationen stören, in denen die Gewalt an Tieren so normal ist, dass sie nicht mehr als solche wahrgenommen wird. Dabei gehen wir nicht gegen Einzelpersonen vor (also nicht gegen den Menschen, der Fleisch in einem Steakhaus isst oder gegen den, der Pelz an seiner Jacke trägt), sondern lehnen das System als Ganzes ab (also, dass überhaupt das Fleisch oder der Pelz von nicht-menschlichen Tieren käuflich sind).

UNSER ANSATZ

Tierbefreiung und Menschenrechte sind untrennbar. Innerhalb unserer Gruppe und bei unseren Aktionen ist es unser Bestreben, nicht nur die Diskriminierung von nicht-menschlichen, sondern auch die von menschlichen Tieren abzubauen. Das heißt:

- › uns ist bewusst, dass es Gruppen gibt, die systematisch benachteiligt sind
- › wenn sich eine Person unwohl fühlt, hören wir uns gegenseitig zu
- › wir bilden uns auch was die Diskriminierung von Menschen betrifft gemeinsam weiter
- › wir arbeiten nicht mit anti-emanzipatorischen Individuen und Gruppen zusammen

WERDE AKTIV!

Wenn auch du dich mit unseren Werten und unserem Vorgehen identifizieren kannst und uns unterstützen möchtest, freuen wir uns auf deine Mitarbeit. Willkommen sind bei uns alle, unabhängig von vermeintlichen Kategorien wie Sexualität, Geschlecht oder Herkunft, sowie sonstigen Zuschreibungen und Verallgemeinerungen.